
Sujet : [INTERNET] SKYTECH - avis enquête publique Vignat

De : Ophelie Godde <ophelie.godde@skytechslp.com>

Date : 25/04/2022 17:03

Pour : "pref-projet-carrieresvignats@eure.gouv.fr" <pref-projet-carrieresvignats@eure.gouv.fr>

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Suite à la paru�on de l’enquête publique des carrières de Vignat, nous tenions à apporter notre sou�en au projet de

plateforme mul�modale. En effet, notre entreprise s’implante également sur ce�e zone d’ac�vité et générera un flux

de transport de marchandises par route conséquent. U�liser la voie fluviale pour notre ac�vité des�née à l’export

perme�rait :

- de réduire les sources de nuisances pour les riverains

- de réduire l’impact carbone de notre ac�vité logis�que

- faciliter les opéra�ons administra�ves d’export.

Par ailleurs, l’ac�vité de valorisa�on de matériaux, bien que ne nous concernant pas directement, est une ac�vité

faisant sens pour l’écologie, un enjeu d’intérêt général.

Cdt,
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